

Faites du tri, donnez vos jouets !

Peluches, jouets divers, livres, jeux de société... encombrant souvent les placards des enfants (et des parents) quand ceux-ci grandissent. Autant leur offrir une seconde vie pour que d'autres en profitent en les donnant à des associations. Le chantier d'insertion Joujou propose de récupérer tous les jouets complets et en bon état du 27 novembre au 15 décembre à la Maison du développement durable et dans les centres socioculturels Loire-et-Seil et Ragon. Au centre socioculturel Jaunais-Blordière, la collecte se fait au profit de l'association des Amis des enfants du monde. Pour les dons hors période de fêtes, le centre socioculturel Château poursuit sa collecte de jouets le mercredi matin pour les distribuer aux familles modestes du quartier et le Secours populaire récupère des jouets toute l'année.



Loïc Bourré veut fédérer à l'OMS



À la rentrée, Loïc Bourré (à gauche sur la photo) a succédé à Michel Martineau à la présidence de l'OMS (Office municipal du sport). Il connaît bien la « maison » puisqu'il y représente le FC Rezé depuis 2013. Arrivé comme bénévole au club de football dans les années 1990, il a occupé des fonctions d'éducateur, de dirigeant, jusqu'à la présidence ces trois dernières années. Loïc Bourré entend se poser « en fédérateur et rassembler tous les clubs pour travailler avec la mairie ». L'Office va dans les mois à venir s'impliquer dans la refonte des critères de subventions aux associations et sur le projet de rénovation du stade Léo-Lagrange. L'évolution du bénévolat et le rôle du sport comme lien social feront aussi partie des sujets de réflexion du nouveau président.



Un parc habillé pour l'hiver

Les invités de la fête des familles du 25 septembre ont découvert le parc de la résidence seniors des bords de Sèvre entièrement décoré : 15 résidents, aidés de trois bénévoles et de membres de familles de résidents, ont tricoté et croché tout l'été pour parer les arbres, bancs et poteaux de bandes multicolores agrémentant la visite des poulaillers, parc à moutons, poules, hôtel à insectes, maison des écureuils... Géraldine Houlard, animatrice, a imaginé cette activité « *distrayante et valorisante, qui égaye encore notre beau parc plein de vie !* »